
令和 4年度 第 1回放送番組審議会議事録 

 

8月 24日（水）に委員の皆さまに集まっていただいての番組審議会を企画していたが、コ

ロナ拡散のため、止む無く中止した。そこで、委員の皆さまにＤＶＤを送付の上、ご意見や

改善点を聴取することとした。 

                                      

◇委員（８名）         

委 員 川村 三千代 氏   委 員 中平 成也 氏     

委 員 山下 量子 氏    委 員 山陸 三郎 氏     

委 員 平井 千恵 氏    委 員 町田 南州男 氏 

委 員 酒井 奈穂 氏    委 員 廣瀬 正明 氏 

   

◇番組に対するご意見等（抜粋） 

 

№１ 大月町古満目地区「水浴びせ」（撮影エリア：大月町） 

・地元の伝統行事の報道は、受け継いでいくことの大切さを市民に広く伝えることに繋がり、

また将来、記録映像としても価値あるものになると思う。今後も内容の充実を図っていただ

きたい。   

・ご当地祭りの伝統などをもう少し詳しく伝えてほしい。（どのくらいの年数か、どのような

事から始まったのか） 

 

№２ 宿毛市でシニア世代対象のスマホ教室（撮影エリア：宿毛市） 

・行政情報の発信や地域が抱える課題や問題点をテーマにすることは、市民に周知する手段

として非常に効果が高いと思う。 

・高齢者が増えるなか今後必要不可欠な分野となると思う。安否確認なども含め全市町村が

取り組んでもらいたい事業だと思うのでスワンＴＶからも更なる情報発信をお願いしたい。 

 

№３ 大月町柏島地区 御戸開き（撮影エリア：大月町） 

・ローカル地区、小学校などへ出向き報道している姿勢に感謝です。今後も大小問わず取材

して欲しい。 

 

№４ 宿毛市役所新庁舎・きぼうが丘保育園 落成式（撮影エリア：宿毛市） 

・宿毛産ヒノキの活用、名誉市民、中平市長、宿毛市すべてがすばらしい。 

・式当日雨天で仕方なかったのですが、全体を写すのは晴天の別日撮ったものを流してほし

かったかな・・。せっかくの新しい建物を青空のもとで見たかった。 

・インタビュー、マスクで顔が見えない、大きめのシールド等検討してはどうか。 

 

№５ 投網の腕前を競う！網なげっこ 2022（撮影エリア：四万十市） 

・投網文化の継承のためぜひ継続してほしい事業です。 

 

№６ 大月町にチャレンジショップ オープン（撮影エリア：大月町） 

・お客様のインタビューもあれば、よりよかったかなと感じた。味の感想とか地域住民とし

てお店に寄せる期待であるとか。 

・オープンの映像だけではなく、場所、メニューなどを掲載し応援の意を込め報道してはど

うか。 



№７ 第７回宿毛マラソン（撮影エリア：宿毛市） 

・参加者の声が楽しさを伝えていたと思う。イベントに関する番組は、市民が次回参加した

くなるような番組作りを期待する。 

・ゲストの「う～みさん」のインタビューがあってもよかったかと思った。 

 

№８ 四万十川観光遊覧船連絡協議会主催 水難救助訓練（撮影エリア：四万十市） 

・訓練の様子がよく伝わり、利用者の安心にも繋がると思う。 

 

№９ 大用小・中学校 鮎のしゃくり漁に挑戦（撮影エリア：四万十市） 

・水中での鮎の躍動感あふれる映像に見入ってしまった。塩焼きをおいしそうに食べる子供

の笑顔でいいニュースになったと感じている。 

・実際に四万十川で鮎をとることを競える子供たちが増えると良いと思った。 

・伝統漁法の承継は大切な良い取り組みだと思う。なぜ囲ったところで体験させなければい

けないのか。（低学年は危険なので仕方ないのですが・・） 

 

【以下は「すわんふぃっしんぐ」】 

№10 愛媛県愛南町中泊で磯釣り（出演：Fハヤシ 宮地部長）（撮影エリア：愛南町中泊） 

№11 宿毛湾で船釣り（出演：クラシックギタリスト松田弦さん）（撮影エリア：宿毛湾） 

№12 愛媛県御荘湾で磯釣り（出演：国見孝則さん）（撮影エリア愛媛県御荘湾） 

№13 大月町小才角でスーパーフカセゲーム（出演：F ハヤシ 宮地部長）（撮影エリア大月

町小才角） 

・理屈抜きで釣りの楽しさが伝わってくる、（番組進行役）岡﨑さんの自慢げな笑顔がとても

いい。 

・釣り好きとしては、とても楽しくと言うより羨ましく拝見した。できれば、釣った後その

魚を料理してワイワイやってる場面もほしい。 

・何気ない会話で楽しさも伝わるが、内輪ネタのような感じで素人には面白さが伝わらなかっ

たように思う。何か素人にもわかるような釣り方や、仕掛けの紹介や、魚の紹介があっても

いいのではないかと感じた。 

・ハリスメーカーの名前（ワッペン）が入ったライフジャケットを着てハリス切れの場面を

報道するのはメーカーに失礼なのかなと思う。糸切れの場面はこちらにも臨場感を与えるの

で報道するのはいいと思う。「すわんふぃっしんぐ」のライフジャケットを作成してはどうか。 

・「すわんふぃっしんぐ」など趣味に特化した番組を持つことで一定のファンの獲得がねらえ

良い構成だと思った。今後も地域に密着した番組放送を楽しみにしている。 

・釣った魚、リリースしている魚を各お店（居酒屋等）などに協力してもらい、お店の宣伝、

宿毛の魚の宣伝として番組作成はできないか。 

 

以 上 


